



DURAND René-Jean
Délégué Général-Adjoint

Chargé de la Communication
L'informatique et Listings

Tél : 06 17 59 84 38

Mail : RDSFDG31@FREE.FR



CÉRÉMONIE AU MAQUIS DE MEILHAN le 06 JUILLET 2023 **Par le Comité du Souvenir Français de l'Isle en Dodon**

Le Jeudi 06 juillet, le Comité du Souvenir Français de l'Isle-en-Dodon sur l'invitation du Maire de cette ville a participé à la cérémonie au Monument aux morts en rendant hommage aux maquisards tombés au Maquis de Meilhan le 07 juillet 1944.

Mme Tarraube Caroline a prononcé un discours relatant le massacre du Maquis de Meilhan. Ensuite, il y a eu l'appel aux morts.



Dépôt de gerbe au monument aux morts à L'ISLE-en-DODON effectué par Mr Lionel Welter Maire de cette ville accompagné par les enfants

Puis, le Maire de L'ISLE-en-DODON accompagné des enfants ont déposé une gerbe au monument aux morts.

Dans la foulée, les personnes présentes ont entonné la « Marseillaise ».

VEILLÉE AU MAQUIS DE MEILHAN

A la tombée de la nuit, les enfants avec les flambeaux sont arrivés sur le site ; et se sont placés devant le monument des martyrs.

Ensuite, un discours a été prononcé par Madame Michèle Tarraube relatant le massacre du maquis de Meilhan.

Une gerbe a été déposée au pied du monument des martyrs. La minute de silence a été respectée, puis la Marseillaise a été entonnée par toute l'assemblée sur le site.

Les enfants se déplacent progressivement vers les croix du cimetière adossé avec leurs flambeaux pour se positionner à l'emplacement de chaque tombe.

Trois petites nièces des frères Savères ont fait la lecture du maquis (poèmes d'Arthur Rimbaud).

Ensuite, « 14-18 folie meurtrière de Frougier Jacques Hubert) a été lu devant nous.

Après la chorale a chanté le chant des partisans.

A la suite, deux jeunes de L'ISLE-en-DODON ont fait la lecture du poème d'André Lagaux. La chanson « Nuit et Brouillard » a été chanté par la chorale.

Le poème « Liberté » par Paul Éluard a été lu par trois étudiants de L'ISLE-en-DODON. Monsieur Béros Claude a composé une chanson sur l'air de « nuit et brouillard » qui retrace l'histoire du maquis (7 juillet 1944) ; qu'il a chanté a cappella devant toute l'assemblée pour rendre hommage à ces martyrs.

Puis la chorale a chanté le « Monde bleu » de Jean Claude Gianadda, et dans la continuité elle a chanté « le chant des adieux ».

Enfin, une Lettre de Missak Manouchian a été lu par Madame Michèle Tarraube pour clôturer cette cérémonie.



Recueillement des jeunes avec leurs flambeaux avant l'appel des morts de ce maquis (le 07 juillet 1944).